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Megafarmacia del Bienestar: PRI 

solicita a Ssa informe sobre fracaso 

para surtir medicamentos 
 

La diputada Sylvana Beltrones Sánchez (PRI) solicitó, mediante 

un punto de acuerdo, que la Cámara de Diputados solicite a 

la Secretaría de Salud (Ssa) un informe sobre las razones por las 

cuales la Megafarmacia no ha cumplido con las expectativas 

de surtimiento de recetas médicas, razón por la que fue 

creada. 

 

También pidió que se den a conocer los costos de operación, 

las inversiones realizadas y las compras extraordinarias de 

medicamentos efectuadas en relación con este proyecto. 

 

Además, que dé a conocer el plan de acción para solucionar 

el desabasto de medicamentos e insumos médicos en las 

farmacias del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el 

Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores 

del Estado (ISSSTE) y el IMSS-Bienestar, ante el anuncio de la 

imposibilidad de Birmex para realizar una nueva compra 

consolidada para abastecer a las instituciones públicas de 

salud. 

 

En ese sentido, EL UNIVERSAL dio a conocer el pasado 17 de 

septiembre, que Birmex, encargada de realizar las compras 

consolidadas de medicamentos, no tiene contemplado 

realizar otra adquisición de fármacos en lo que resta del año, a 

pesar de que en su primera compra, quedaron varias claves de 

medicamentos sin surtir. 

 

https://tinyurl.com/ysuc9kvb 
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